



Go for it !

新緑がまぶしく、夏の訪れを感じる季節となりました。入学から2か月が経ち、生徒も中学校での生活にも少しずつ慣れ、学習や部活動に前向きに取り組んでいます。新しい環境の中で、緊張や疲れがたまる時期でもありますので、ご家庭でもお子さまの様子を見守っていただければと思います。6月は、運動会や期末考査など、学びの節目が多い月です。私たち教職員も、一人ひとりが安心して成長できるよう、丁寧に関わってまいります。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◎ 初めての運動会が無事終わりました。

先日行われた運動会では、中学1年生として初めての大きな学校行事に、全員が真剣に、そして元気いっぱいに取り組む姿がとても印象的でした。初めての種目や応援活動にも協力し合いながら挑戦し、クラスの団結力も一段と深まったように感じます。1学年レクリエーション種目「いかだ流し」では、仲間と力を合わせてゴールを目指し、笑顔と声援に包まれた楽しい時間となりました。また、学年全員が一丸となって取り組んだ「マスゲーム」では、心と動きをそろえ、練習の成果を見事に発揮することができました。当日は保護者の皆様の温かいご声援とご協力をいただき、誠にありがとうございました。この経験を通じて得た達成感や仲間とのつながりを、今後の学校生活に生かして行ってほしいと思います。



1 学年マスゲーム①



短距離走 (100 m)



準備運動

1 学年レク種目
(いかだながし)1 学年マスゲーム②
最後の「光」

大縄跳び

◎ 期末考査について

6月18日(水)から6月20日(金)まで、中学校で初めての定期考査(期末考査)を実施します。すでに学習計画表と試験範囲表を配布しておりますので、ご家庭でもご確認いただき、計画的に復習に取り組めるようご指導をお願いいたします。学習計画表は、試験2週間前から毎朝担任に提出することとしています。日々の学習の見通しを立て、自分で計画を進める力を育むことを目的としています。今回の考査は、学習内容の理解度を確認するとともに、家庭学習の習慣を身につけるように学校でも指導してまいります。期末考査での基本的な決まりを以下にお示しします。



- 英字がプリントされた衣類は着てこない。
- 文具の貸し借り禁止
- 遅刻をしない。終日別室受験となります。



◎ 土曜授業及び生徒総会があります。

6月14日は土曜授業と生徒総会が予定されています。生徒総会は、全校生徒が集まり、学校生活をよりよくするために意見を出し合う大切な場です。各種委員会の議案について事前に学級で話し合い、意見を出し合いました。中学1年生にとっては初めての経験となりますが、「自分たちの学校を自分たちでつくる」という意識をもって、主体的に臨んでほしいと思います。今後の学校生活にもつながる貴重な機会となることを期待しています。



【6月9日～6月20日の予定】(授業準備は、連絡ホワイトボードやクラスルームも活用しよう)

| 曜日 | 内容 |
|---------|--------------------------|
| 6/9(月) | 6時間授業 全校朝礼 |
| 10(火) | 6時間授業 |
| 11(水) | 5時間授業 職員会議 地域未来塾(集中講座 始) |
| 12(木) | 6時間授業 地域未来塾 |
| 13(金) | 6時間授業 進路説明会 地域未来塾 |
| 14(土) | 3時間授業 ③生徒総会 |
| 6/16(月) | 6時間授業 地域未来塾 |
| 17(火) | 6時間授業 地域未来塾(集中講座 終) |
| 18(水) | 期末考査 1日目(数・国・保体) ※給食なし |
| 19(木) | 期末考査 2日目(英・社・美) ※給食なし |
| 20(金) | 期末考査 3日目(理・技家・音) ※給食なし |

生徒が充実した中学校生活を送るためにご協力よろしくお願いいたします。